## **ANTRAG**

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.04.2022

## Fußgänger brauchen Sicherheit I: Freihalten von Gehwegen

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Kontrolle der Gehwege, insbesondere in den Innstadtbezirken zu verstärken, damit diese für Fußgänger ohne Einschränkungen ungehindert und gefahrlos nutzbar sind.

## Begründung

Gehwege werden zunehmend von Fahrrädern, E-Scootern oder Motorrädern etc. zugestellt. Das ganze oder teilweise Abstellen von Kraftfahrzeugen auf Gehwegen außerhalb er dafür gesondert vorgesehenen Gehwegpark-Bereiche ist davon ebenso betroffen. Dazu kommen häufig noch temporär aufgestellte Schilder, Stellagen und sonstige Gegenstände wie z.B. Mobiliar, welche die eigentliche Nutzung des Gehweges stark einschränken oder für beispielsweise Kinderwägen und Rollstühle unpassierbar machen. Hier müssen die Kontrollen der Stadtverwaltung deutlich verschärft werden. Gerade im Innstadtbereich mit seinen schmalen Gehwegbreiten, wird das Gehen auf den Wegen sonst zum gefährlichen Hindernisparcours.

Ulrike Grimm (Initiative)Sabine BärAlexandra GaßmannStadträtinStadträtin

Dr. Evelyne Menges Heike Kainz Stv. Fraktionsvorsitzende Stadträtin